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自由民主党本部政務調査会 

 

 

① 権利者に無断で生成される AI音声/映像/画像をどう思いますか 

② 無断学習を可能にする現状の著作権法の改正は必要だと考えますか 

③ 生成 AIによる権利侵害に対応する法整備は必要だと考えますか 

 

【回答】 

アニメや映画などのコンテンツ分野、また、これに携わる声優や俳優等の実演

家の権利が守られることは重要であると考えています。 

AIについては、著作権等の知的財産権を尊重しつつ、研究開発・実装がしやす

い環境を目指しているところです。 

生成 AIと著作権の関係については、AIの研究開発・実装の促進と権利の適正

な保護とのバランスを図ることが重要であり、政府において、考え方の整理を

行い、周知を行っていると承知しています。今後も、様々な技術の発展や、諸

外国の動向等も見据えつつ、引き続き、法・技術・契約を組み合わせた対応を

進めてまいります。 


